

BOLETÍN INFORMATIVO

Mancomunidad
x la Igualdad

DIAGNÓSTICO DE EMPRESAS EN MATERIA DE IGUALDAD

El diagnóstico es un estudio analítico cuantitativo y cualitativo de la situación de la empresa que permite identificar y estimar la existencia y magnitud de las desigualdades, desventajas, dificultades y obstáculos, que se dan, o que puedan darse en la empresa, para conseguir la igualdad efectiva entre mujeres y hombres, obteniendo la información precisa para diseñar medidas dirigidas a corregir dichas situaciones.

LA JUNTA Y LA FAMP FIRMAN EL PRIMER PACTO ANDALUZ POR LA CONCILIACIÓN PARA PROMOVER LA IGUALDAD REAL



Loles López y José María Bellido defienden un cambio de cultura que conciencie sobre la necesidad del reparto de los cuidados

La consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Loles López, y el presidente de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), José María Bellido, han firmado este miércoles el primer Pacto Andaluz por la Conciliación y la Corresponsabilidad, que busca favorecer una igualdad real y efectiva.

Dicho pacto, que cuenta con 54 medidas transversales y 42,9 millones de euros para la implementación de las actuaciones en 2024, busca “un cambio de cultura” que conciencie sobre la importancia del reparto de tareas domésticas y de los cuidados de los menores, personas mayores y personas en situación de dependencia.

LA DIRECTORA DEL IAM PRESENTA A LAS EMPRESAS UNA HERRAMIENTA INFORMÁTICA PARA FOMENTAR LA IGUALDAD

La finalidad de la publicación de “Mujeres y Hombres en España», es ofrecer desde una perspectiva de género una selección de los indicadores más relevantes, en permanente actualización, que permitan analizar la situación de hombres y mujeres en determinadas áreas sociales y económicas como educación, empleo, salarios e inclusión social, salud, ciencia y tecnología, etc.

EL INE PUBLICA «MUJERES Y HOMBRES EN ESPAÑA»

BOLETÍN INFORMATIVO

Mancomunidad
x la Igualdad



“CRUZAR”, UN ESPECTÁCULO EN EL QUE SE HABLA DE LOS MIEDOS Y LAS PASIONES DE LA MUJER DEL SIGLO XXI A TRAVÉS DE LOS PERSONAJES FEMENINOS DE FEDERICO GARCÍA LORCA

LA BIBLIOTECA PROVINCIAL DE GÉNERO ANA ORANTES RUIZ SE INTEGRA EN LA RED IDEA

Nuestra biblioteca especializada en estudios de género y feminismo forma parte, desde julio y como órgano autónomo, de la Red andaluza de Centros de Documentación y Bibliotecas especializadas, IDEA

La Biblioteca Provincial de Género Ana Orantes Ruiz es un servicio público que se presta desde el servicio de Igualdad de la Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada. Está especializada en estudios de género y feminismo y ofrece servicio de consulta y préstamo. A ella pueden acceder todas las personas que lo soliciten. Cuenta además con un acceso digital a su catálogo, que se actualiza constantemente mostrando también las últimas novedades adquiridas.



ALBA LAMERCED
MÚSICA, POÉTICA Y SONORIDAD

